

# *Près de 500 000 personnes ont traversé cette année le Darien à destination des États-Unis*

---



La Havane, 2 décembre, (RHC)- Le nombre de personnes traversant la brèche du Darien, cette jungle marécageuse et dangereuse située à la frontière entre la Colombie et le Panama, pour se rendre aux

États-Unis devrait dépasser les 500 000 jusqu'à présent en 2023.

L'organisation Médecins Sans Frontières (MSF) a averti qu'il s'agissait d'un "chiffre sans précédent", dépassant de loin les 248 000 personnes en 2022, 133 000 en 2021 et 6 500 en 2020.

Le coordinateur général de Médecins Sans Frontières pour la Colombie et le Panama, Luis Eguiluz, a précisé que ce chiffre "équivalait à plus de 11% de la population du Panama" et il a dénoncé le fait que "l'attention mondiale ou régionale n'a pas été suffisante".

Luis Eguiluz a déploré que "des itinéraires sûrs pour les migrants n'aient pas été garantis et que les organisations qui s'occupent d'eux n'aient pas bénéficié de ressources suffisantes".

L'organisation rappelle que les migrants sont exposés à toutes sortes de vexations de la part des criminels : attaques, vols, enlèvements et violences sexuelles.

Source : RT

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/341032-pres-de-500-000-personnes-ont-traverse-cette-annee-le-darien-a-destination-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**